

Protokoll Generalversammlung Kartenfreunde Wynetal Vom 26. Januar 2019

Ort: Vereinslokal, Mitteldorfstrasse in Gränichen

Anwesende Mitglieder: 14 Mitglieder

Absolutes Mehr bei 8 Stimmen

1. Begrüssung und Genehmigung Protokoll GV 2017

Der Präsident begrüsst die anwesenden Mitglieder und eröffnet die Generalversammlung für das abgelaufene Vereinsjahr 2018 um 18.04h. Er macht einen kurzen Rückblick auf das Vereinsjahr 2018 und eröffnet die Abstimmung für das Genehmigen des Protokolles Vereinsjahr 2018.

Das Protokoll für die GV 2018 wurde mit 14 Stimmen genehmigt.

2. Rückblick

Wir hatten einen geselligen Ausflug mit Curling-Spielen.

Bei den Pokerturnieren gab es gleich 2 Spieler welche es schafften das Jackpottturnier gleich 3mal in Serie zu gewinnen.

Das Lotto brachte unserem Verein einen Gewinn von 2`300--ein.

Wir führten am 29. Dezember ein Deep-Stack Turnier durch, welches unserem Verein Einnahmen von 195--bescherten.

Und Gratulation natürlich unsere beiden neuen Clubchampions:

Daniel Singy im Turboturnier und **Stefan Säuberli** im Jackpottturnier, beide mit klarem Vorsprung.

Beide erhalten einen persönlich signierten Chipholder.

3. Abschluss 2018, Revisoren-Bericht 2018

Der Kassier Andi Wobmann erläutert die Jahresrechnung.

- Kasse: Die Kasse schliesst mit 500.-- weniger als im Vorjahr.
- Lotto: Das Lotto wird warscheinlich nicht mehr durchgeführt.
Es wird für Alternativen gesucht um die fehlenden Einnahmen zu decken.
- Jahresbeitrag: Der Kassier empfiehlt den Beitrag unverändert bei 200.-- zu belassen.

Die Revisoren entlasten den Kassier/Vorstand mit dem Revisorenbericht und empfehlen der GV die Decharge. Die Bücher sind sauber geführt.

Der Kassier wird mit 14 Stimmen entlastet und dem Abschluss zugestimmt.

4. Budget 2019

Um die fehlenden Einnahmen vom Lotto zu Kompensieren gehen diverse Vorschläge ein:

Antonio schlägt vor die Getränke mit 1Fr. pro Getränk zu bezahlen.

Wird mit Mehrheit abgelehnt.

Fatsche schlägt vor die Getränke mit pauschal 50.-- pro Mitglied zu berappen

Wird mit 3 gegen 11 Stimmen abgelehnt.

Fatsche stellt daraufhin den Antrag für die GV 2020 den Jahresbeitrag auf 250.--zu erhöhen.

5. Wahl des Vorstandes und Revisoren für 2017

Der gesammte Vorstand stellt sich zur Wiederwahl.

Es wird Global für den gesammten Vostand abgestimmt.

Der Vorstand wird mit 14 Stimmen für 1 weiteres Jahr wiedergewählt.

6. Helfer des Jahres

Als Helfer des Jahres wurde Roger Widmer, für seinen Einsatz und Engagement für den Club gewählt. Er ist Hauptverantwortlich für unser neues Clublokal und hat sehr viel Freizeit dafür für unseren Verein geopfert.

Er erhält eine feine Flasche Wein, und wird mit Applaus geehrt.

Ebenfalls wird Antonio für die Finaltable Stühle und Etienne Singy für die anderen Stuhlspenden mit Applaus gedankt.

7. Reglemente 2019 und Termine 2019

Es werden diverse Vorschläge für kleinere Änderungen der Stacks, Spielzeiten etc. diskutiert.

Nach Abschluss der Diskussionen wurden folgende Daten festgelegt :

Turboturnier: Zeit: 2. Freitag im Monat
 Beginn: **20.00 Uhr**
 Buy-Inn: 50+20.--
 Stack: 25`000 Chips
 Blindlevel: **15 Minuten**

Jackpot: Zeit: Letzter Samstag im Monat
 Beginn: 19.40 Uhr
 Buy-Inn: 100+20.--
 Stack: 20`000 Chips
 Blindlevel: 20 Minuten

(FETT=änderungen)

8. Turniere

Nach dem erfolgreichen Turnier vom 29. Dezember 2018 würden wir gerne 4 weitere solche Turniere im Jahr durchführen.

Damit können wir die Einnahmen welche vom Lotto fehlen ein wenig ausgleichen. Die Getränke werden dann aber von allen Mitspielern bezahlt. Ebenfalls braucht es für diese Anlässe freiwillige Mitglieder welche in der Vorbereitung helfen und sich als Dealer zur Verfügung stellen.

Wir sind zuversichtlich, dass das mit unserem Verein zu bewältigen ist.

Die Termine und Struktur werden noch bekannt gegeben.

(via Homepage und Whats ap.)

9. Sonstiges

Andi Wobmann macht darauf aufmerksam dass die Homepage nur von wenigen benutzt wird und jährlich Kosten von knapp 100.-- verursacht.

Er bringt zur Diskussion ob wir die Homepage nicht abschalten wollen.

Nach einigen Diskussionen wird entschieden dass wir die Homepage behalten, unter anderem auch dass unser Name Kartenfreunde.ch. weiterhin uns gehört.

Daniel Singy erwähnt dass unsere Software, die während dem Spiel die Zeit und Blindstufe anzeigt ersetzt werden sollte.

Heinz Graf, unser Ehrenmitglied ist zur Zeit nicht bei bester Gesundheit.

Fatsche wird ihm in unserem Namen Genesungswünsche und eine Karte überreichen.

Raffael Renggli hat schon im verlauf des vergangenen Jahres die Diskussion um einen neuen Tisch (mit Dealerplatz) entfacht.

Da wir im Moment wegen dem Lotto und den neuen Turnieren unsere Ersparnisse nicht genau abschätzen können, werden wir über diesen Punkt bei späterer Gelegenheit abstimmen.

Für den Vereinsausflug werden einige Vorschläge eingebracht:

- Bootsfahrt auf der Aare
- Bowling

Es wurde nicht abschliessend darüber abgestimmt was wir machen und wer Organisiert.

Auch darüber wird über Homepage und Whats ap Informiert.

Der Präsident Roger Widmer schliesst die Generalversammlung um 19:27 Uhr.

Gränichen, im Februar 2019

Der Vorstand

Im Anschluss an die GV haben sich noch 2 neue Mitglieder bei uns angeschlossen.

Wir begrüssen herzlich **Peter Rykart** und **Thomas Stirnemann**.